
 
 

Stammtischprotokoll 19.08.2015 

Tagungsort:  Nils 

Beginn Stammtisch: 19:40 Uhr 

Ende Stammtisch: 21:30 Uhr 

Teilnehmende:  Andreas 

Günter 

Jürgen 

Torsten 

Andreas (als Gast) 

Jens (als Gast) 

Bernd (ab 19:45 Uhr) 

Ingo (ab 19:40 Uhr) 

 

Agenda 

 1. Wahl des Versammlungsleiter 

 2, Begrüßung der Anwesenden 

 3. Sachstandbericht Flüchtlinge 

 4. 29.08 KATZ Open Air und weitere Termine 

 5. Freifunk 

 6.  

 n. Verschiedenes 

 

Protokoll 

Zu Top 1 als Versammlungsleiter wurde festgelegt: Günter 

Zu Top 2 Der Versammlungsleiter begrüßte die Anwesenden 

Zu Top 3 Andreas berichtet über die Ratssitzung zum Thema Flüchtlinge. Änderungsantrag 

durch die Linken und Piraten, alternativer Antrag der Grünen. Versuch Antrag die 

Akademie Mont-Cenis zur Unterbringung von Flüchtlingen zu nutzen als 

Dringlichkeitsantrag einzureichen, wurde von der Großen Koalition abgelehnt. Nach 

neuester Prognose muss Herne mit weiteren Flüchtlingen bis Jahresende rechnen. 

Hitzige Diskussion. Alle Planungen der Stadt sind damit hinfällig. Alle 

Änderungsanträge der Opposition wurden von der großen Koalition abgelehnt. 

Diskussion Vorschläge zusammenzufassen und mit Presse abzustimmen. 

 



 
Zu Top 4 Vorschlag, Piraten im KATZ mal aufzutauchen. Terminkalender für 

Kulturveranstaltungen muss verbessert werden. Stadt muss Termine frühzeitig 

festlegen, damit es keine Überschneidungen mit Vereinsfesten gibt. Termine müssen 

mit einer ständig gepflegten Webseite veröffentlicht werden. Diese sollte auch 

Termine von den Nachbarstädten enthalten. Antrag an die Stadt über die Marketing-

Gesellschaft etwas vernünftiges auf den Weg zu stellen, wird voraussichtlich bei der 

aktuellen Situation keinen Erfolg haben. 

Zu Top 5: Angebot von Jens, Freifunk im NILS zu installieren. Andreas berichtete über das 

Ergebnis von der Installation Freifunk für Flüchtlinge einzurichten. 

Verwaltungsvorstand der Stadt verweigert die Genehmigung, die Leitungen der Stadt 

für die Einrichtung von Freifunk in den Unterkünften zu nutzen.  

 

Diskussion von Alternativen, z.B. Nutzung einer Satellitenmöglichkeit 

Bericht von Jürgen Möglichkeit in Akademie Mont-Cenis Freifunk anzubieten. 

Zu Top n: Information zum Vertragsstand NILS 

Diskussion Sachstand Gründung Kreis/Ortsverband 

 


